



ADJUDICARON 133 PLAZAS CAS EN LA DISA JAEN 2013

Un total de **133 plazas CAS** para igual número de profesionales médicos, no médicos, licenciados en enfermería, obstetricia, biología, psicología, entre otras, fueron adjudicadas el día de ayer miércoles 06 de febrero en las instalaciones de la DISA Jaén, correspondientes al presente año.

Por vez primera se cubrieron con recurso humano los establecimientos más lejanos de la sede institucional, debido a los incentivos diferenciados que también por primera vez se implementa en la DISA Jaén y que hace más atractivo que personal profesional, técnico y auxiliar vaya hasta estos lugares alejados, permitiendo la presencia del Gobierno Regional y del sector salud en sus respectivas comunidades.

Fueron el doctor Simón Enver Estrella Izarra, en su condición de Director General de la DISA Jaén y el doctor **Hernán Ortíz Peralta, Presidente de la Comisión de Concurso**; quienes con parte de su equipo de gestión, entregaron las respectivas cartas de presentación a cada uno de los profesionales y técnicos que participaron en el Concurso y ganaron por méritos propios una plaza para trabajar durante el presente año.

"Este ha sido un concurso totalmente limpio y transparente, desde un primer momento el recurso humano postulante ha tenido a mano toda la información y los resultados han sido dados escrupulosamente en los días fijados y se han resuelto todo aquello que merecía ser resuelto, ahora esperamos que los ahora compañeros de trabajo vayan a sus respectivos establecimientos y laboren de la mano con las comunidades a las que se deben", sentenció el titular del sector salud en las provincias de Jaén y San Ignacio.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 07 de Febrero del 2013

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES